Ausrichter kämpfen gegen die Wärme

Ski nordisch: Geyersche tun alles, um Sachsencup und Kreismeisterschaft zu sichern

GEYER – Sportler aus 17 Vereinen des Freistaates erwartet der SSV Gever am Wochenende. Im Greifenbachtal wird deshalb emsig gearbeitet, um Schanzen und Loipen für den Sachsencup und die Kreismeisterschaften im Skispringen und in der Nordischen Kombination in einem wettkampffähigen Zustand zu erhalten.

"Wärme und Regen machen uns schon zu schaffen. Die Max-Liesche-Schanze ,opfern' wir, um mit dem Schnee aus dem Auslauf die anderen Schanzen und die Laufstrecke präparieren zu können", sagt Jens Anders vom Ausrichterteam. "Stadtbauhof und Motorsportabteilung helfen uns dabei", fügt er lobend an. Der Sachsencup ist der dritte und

letzte Ranglistenwettkampf der Saison, nachdem Johanngeorgenstadt, Klingenthal und Rodewisch wegen Schneemangels absagen mussten. Morgen soll 9.30 Uhr die Probe beginnen, zwei Wertungsdurchgänge folgen. "Die Laufstrecke ist nur mit einer Runde präpariert, aber die Distanzen bleiben bestehen. Wir ziehen durch", so Anders. (mas)